
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, na sede do Iate Clube de Morretes, 

foi realizada a reunião ordinária com a presença dos diretores que ao final assinam, para deliberar 

sobre os seguintes assuntos: Foram aprovadas por unanimidade as propostas dos seguintes 

novos associados: Roberto Carlos Martins das Graças desde 12/03/2021 e de Sonia Maria Souza 

Fernandes desde 10/03/2021 que regularizou para o seu nome o título que era de seu falecido 

esposo Eurides Fernandes. Foi aprovada por unanimidade após discussão a alteração do artigo 

23 do Regimento Interno onde o parágrafo único do artigo 23 passa a se chamar Parágrafo 

Primeiro e fica incluído o Parágrafo segundo com a seguinte redação: É proibido o acesso à rampa 

de embarcações que não sejam de propriedade do associado e/ou que não estejam hangariadas 

no clube sob sua reponsabilidade, mesmo o proprietário estando presente no momento da 

movimentação da embarcação. Foi apresentado pelo tesoureiro Marcel o relatório financeiro dos 

meses de janeiro, fevereiro e março de 2021 aos participantes, e foi questionado pelo sócio Tiago 

Rudeck o valor alto na fatura de água do mês de janeiro. A situação foi esclarecida pelo associado 

Olavo o qual estava inteirado do ocorrido. Foi colocado em discussão a construção do flutuante, 

o qual foi exposto várias opiniões sobre projetos. O associado Áureo Bahls que estava presente 

na reunião trouxe algumas idéias. Ficou acertado de marcar uma próxima reunião para novas 

propostas e possíveis orçamentos. Como não havia mais assuntos a tratar, o Vice-Comodoro 

Sandro Mauricio Smaniotto, que presidia a reunião devido a impossibilidade de comparecimento 

do Comodoro por motivos particulares, deixou a palavra livre e foi solicitada pelos presentes 

atualização sobre o andamento da obra de implantação do Sistema Preventivo de Incêndio. Para 

sanar dúvidas ficamos no aguardo de posterior retorno do Comodoro via mensageiro eletrônico 

em grupo da Diretoria. Como não havia mais nada a deliberar, o Vice-Comodoro deu por 

encerrada a presente reunião, a qual eu Paulo Henrique Brindarolli, 1º secretário lavrei a presente 

ata que vai por mim e pelos demais diretores presentes assinada. 
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